

## **Wiederaufnahme des AHV-Schwimmens im Hallenbad Neuallschwil**

26.04.2021

Aufgrund der Coronapandemie und entsprechenden betrieblichen Einschränkungen können wir das Hallenbad Neuallschwil noch immer nicht wie gewohnt öffnen. Für die allgemeine Öffentlichkeit bleibt es somit bis auf Weiteres geschlossen. Dank eines kürzlich erfolgten Lockerungsschritts des Bundesrats können wir jedoch ab Mittwoch, 28.4.2021 das AHV-Schwimmen wieder anbieten. Dieses findet jeweils am Mittwoch von 17 bis 18.45 Uhr statt.

Weiterhin ausgenommen von der allgemeinen Hallenbadschliessung bleiben auch Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bis 20 Jahre (bzw. bis und mit Jahrgang 2001), die das Hallenbad im Rahmen ihrer Vereinstrainings und für Wettkämpfe ohne Publikum nutzen dürfen. Ebenfalls zugelassen ist diese Personengruppe im Rahmen des freiwilligen Schulsports. Zugang für maximal 15 Personen erhalten auch Vereine.

Wir bitten Sie um Verständnis und freuen uns, so bald wie möglich wieder sämtliche Bevölkerungsgruppen begrüßen zu dürfen. Wir informieren Sie laufend über Änderungen.

Einwohnergemeinde Allschwil  
BRU – Facility Management  
und das Team Hallenbad